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Protokoll der Sektions-
versammlung

vom Mittwoch, 6. Februar 2002, 19.30 Uhr
im Haus des Sportes, Bern

Vorsitz: Franz Weibel, Präsident
Präsenz gemäss Liste: 90 Clubmitglieder

I. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen

Der Präsident begrüsst alle Teilnehmenden
zur ersten Sektionsversammlung (nachfolgend

SV) des Jahres und dankt dem
Schweizerischen Olympischen Verband für
das Gastrecht, das wir heute Abend hier
geniessen - dank unserem früheren
Vizepräsidenten Hans-Jürg Bolliger, der den
«Hausherrn» hier vertritt. Franz Weibel
heisst auch die anwesenden Ehrenmitglieder,

Altpräsidentinnen und -Präsidenten
und insbesondere die zahlreichen unter
uns weilenden Neumitglieder will kommen.
Einen speziellen Gruss richtet er auch an
Eliane Bärtschi, unsere heutige Gastrefe-
rentin, und dankt ihr für das Bestreiten des
zweiten Versammlungsteils.
Entschuldigt abwesend sind vom Vorstand
Daniel Suter, Jürg Heinrich und Edi Voirol
(alle ferienhalber) sowie unser Redaktionsteam

der Clubnachrichten (nachfolgend
CN) Monika von Allmen und Jean-Claude
Poffet. Otto Arnold teilt ferner die Entschuldigung

von Linus Zimmermann mit.
Die in den CN 1/2002 auf Seite 3 publizierte
heutigeTraktandenliste ist unbestritten und
Franz Weibel kommt zu

Mitteilung 1: Personelles
Der Vorstand hat beschlossen, einmal im
Jahr alle Kommissionen namentlich in den
CN zu publizieren (CN 1/2002, S. 19). Im
Vorstand zeichnen sich per Ende 2002
folgende Mutationen ab:

- Ruedi Hänni tritt von seinem Amt als
Chef der Winterhütten zurück. Die
Hüttenkommission wird die Nachfolge
vorbereiten.

- René Zehntner möchte auf Ende Jahr
sein Amt als Mitgliederverwalter abgeben.

Dies hängt einerseits damit zusammen,

dass neu die ganze Mitgliederver¬

waltung auf EDV umgestellt wird, anderseits

hat René aber auch gesundheitliche
Gründe. Um die Übergabe des Amtes
sicherzustellen, wünscht sich René
möglichst rasch jemanden, der ihn auch von
der technischen Seite her unterstützen
könnte und der gewillt ist, ab Ende Jahr
dieses Amt zu übernehmen. Es ist eine
Funktion, die jemand ausüben muss, der
die Strukturen unsererSektion kennt, der
Interesse hat an administrativen
Aufgaben, der aber auch Interesse daran
hat, Geschäfte auf elektronischer Basis
abzuwickeln.

- Franz We/'be/selbertritt auf die
Hauptversammlung 2002 nach fünfjähriger Amtszeit

vom Präsidium der Sektion zurück.
Vizepräsident Markus Keusen ist bereit,
die Nachfolge Franz Weibels anzutreten,
deshalb wird das Amt des Vizepräsidenten

neu zu besetzen sein.
Der Präsident gibt diese Mutationen
frühzeitig bekannt, weil er sie «nicht über die
Stange brechen will».

Mitteilung 2: Anlässe
- Gemäss Einladung in der Mitte der

CN 1/2002findetam Donnerstag,28. Februar

2002, um 18.30 Uhr ein weiterer
Bibliotheksanlass mit Jürg von Känel,
Führerautor, statt. Franz Weibel ruft die
SV zu zahlreichem Erscheinen auf.

- Am23./24. Februar2002findetin Kander-
steg das Ice Climbing Festival statt. Franz
Weibel hat ein Exemplar der Ausschreibung

mitgebracht, das Interessenten in
der Pause einsehen können.

Mitteilung 3: Hütten
Zu r Hollandiahüttewi rd es a n der SVvom Apri I

mehr Informationen zum Umbauprojekt
geben, das jetzt abgeschlossen ist. Der
Königlich-Niederländische Alpenverein KNAV
hat uns einen Beitrag an die Umbaukosten
der Hollandia von 10 000.- in Aussicht
gestellt. Die SV quittiert diese präsidiale
Mitteilung mit einem lang anhaltenden
Applaus. Es ist vorgesehen, die teuerste
Hochgebirgstoilette Europas etwas
auszuschlachten, und im kommenden Frühling
wollen wir Medienleuten diese neue
Anlage zeigen - so steigt die Hüttenbelegung
vielleicht noch etwas an!
Die Wildstrubelhütten haben wir vor einem
Jahr der Sektion Wildhorn zum symboli-
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sehen Betrag von Fr. 10 001 - verkauft,
davon Fr. 10 000 - für Infrastrukturen plus
ein symbolischer Franken. Es wurde
damals ein Vorvertrag abgeschlossen, der nun
durch die Unterzeichnung des definitiven
Vertrages in der Altjahrswoche ersetzt
worden ist. Unsere Sektion ist nun zwar
juristisch «druus u dänne», aber es bleibt
uns eine gewisse moralische Verantwortung

für die beiden Hütten: Als ehemaligen
Eigentümern darf es uns nicht gleichgültig

sein, was damit passiert. Franz Weibel
schliesst die Gefahr einer gewissen
finanziellen Überforderung der Sektion Wildhorn

nicht aus, und die gilt es aus seiner
Sicht zu vermeiden.
Unsere Gaulihütte ist als eine von 20
besonders familienfreundlichen SAC-Hütten
im schweizerischen Alpenraum bezeichnet
worden. Dies trägt zu einer guten
Hüttenbelegung bei, was wiederum die
Investitionsmöglichkeiten erleichtert.
Bezüglich der Finanzierung des Neubaus
der Finsteraarhornhütte befindet sich die
Sektion Haslital/Meiringen auf einer
Gratwanderung (sehr hoher Fremdkapitalanteil).

Der Vorstand hat hierüber eine Diskussion
geführt und beschlossen, sich nicht stark
zu engagieren, aber doch aus Solidaritätsgründen

ein Zeichen zu setzen. Er hat
deshalb entschieden, einen Anteilschein von
Fr. 1000- zu zeichnen - wenn alle SAC-
Sektionen ein Gleiches tun würden, wäre
nach den Worten des Präsidenten das
Problem der Haslitaler gelöst.

2. Wahl von Stimmenzählern

Weil heute Abend keine kontroversen
Traktanden anstehen, schlägt Franz Weibelvor,
auf diese Wahl zu verzichten. Die SV ist
damit einmütig einverstanden.

3. Protokoll der SV vom 7.11.2001

Nach Klärung einer Rückfrage von Flans
Steiger zur Bezeichnung von Ziffer 5.2 des
Budgets 2002 (CN 7/2001, S. 6) genehmigt
und verdankt die SV dieses Protokoll mit
spontanem Applaus.

4. Protokoll der HV vom 5.12.2001

Auch dieses Protokoll genehmigt die SV
einstimmig und verdankt es.

5. Mutationen
5. 7 Todesfälle (CN 1, S. 16)

Der Präsident verliest die publizierte Liste
unserer Verstorbenen. Seit Redaktions-
schluss haben wir noch zwei weitere
Clubmitglieder verloren, deren Namen in den
CN 2 erscheinen werden. Die SVerhebt sich
in stillem Gedenken an die verstorbenen
Sektionsangehörigen.

5.2 Eintritte (CN 1, S. 16-17)

Franz Weibel freut sich, die zahlreichen
Neumitglieder zu begrüssen, und bittet sie
zu sich nach vorne. Er erinnert daran, dass
unsere Sektion nicht nur «z'Bärg geit»,
sondern daneben auch das Gesellschaftliche
pflegt - und er verweist auf die Möglichkeiten,

in den verschiedenen Untergruppen
mitzumachen (Fotogruppe und JO mitTitus
Blöchlinger, Alpine Baugruppe mit Kurt
Wüthrich, die Frauengruppe, die Gruppe
Hüttensingen, die grosse Veteranengruppe
mit Erich Gyger). Und nicht zuletzt haben
wir in unserem Clublokal an der Brunngasse

36 eine interessante Bibliothek, die
jeden Donnerstagabend von 18 bis 20 Uhr
und jeden Freitagabend von 18bis20.30Uhr
geöffnet ist. Der Präsident fordert alle
Neumitglieder zum aktiven Mitmachen auf
und übergibt jedem von ihnen das
Clubabzeichen zusammen mit dem
Tourenprogramm. Die SVheisst die neuen
Bergkameraden mit einem herzlichen Applaus
in unserer Mitte willkommen.
Anschliessend stellt sich auch unser
Tourenchef Thomas Benkler den Neumitgliedern

kurz vor. Auch er empfiehlt ihnen, den
Kontakt zu den jeweils zuständigen Touren-
und Wanderleitern aufzunehmen (Namen in
den blauen Seiten des Tourenprogramms)
und sich rasch anzumelden, weil etliche
Touren jeweils sehr bald ausgebucht seien.
Auf unserer Homepage www.sac-bern.ch
wird ausserdem nocheineSkitouran Pfingsten

aufs Brunegghorn eingeschoben. Auch
das vielfältige Kursangebot sollte besucht
werden. Die heute anwesenden 6
Tourenleiterinnen und -leiter stellen sich den neuen

Kameraden vor, und der Präsidentdankt
Thomas Benkler für seine Hinweise.
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6. Statutenänderung: Beschlüsse

Zu diesem Traktandum wurde nach den
Worten des Präsidenten in den CN noch
nichts publiziert, weil die Diskussion aus
zwei Gründen abgesetzt werden musste:
- Zum einen müssen alle neuen Sektionsstatuten

durch die Juristin der Geschäftsstelle

des SAC Schweiz vorgeprüft werden,
was eine gewisse Überlastung bewirkt, und

- zweitens ist ein Antrag beim Sektionsvorstand

eingegangen, der auf eine weitere

Statutenanpassung hinausläuft-um
zu vermeiden, dass nach einer
Statutenänderung schon wieder eine weitere
Änderung angebracht werden müsste,
ist deshalb die Verschiebung des Themas

in Absprache mit dem Schweizerischen

Alpen-Club beschlossen worden.
In jedem Fall werden die neuen Statuten
erst diskutiert, wenn die Clubmitglieder von
deren Wortlaut via Publikation in den CN
Kenntnis erhalten haben. Der Vertreter des
Vorstandes, der die Statutenänderung
betreut, ist unser Vizepräsident Markus Keu-
sen, und Franz We/be/dankt ihm für die
vielfältigen und nicht ganz leichten Vorarbeiten
in dieser Sache.
Aus den dargelegten Gründen haben wir
deshalb heute keine Beschlüsse zu diesem
Traktandum zu fassen.

7. Verschiedenes

Bernard Moll macht die Anwesenden
darauf aufmerksam, dass entgegen der Pub¬

likation im Impressum auf Seite 2 der CN
Beiträge zur Publikation in den CN
ausschliesslich an folgende E-Mail-Adresse zu
versenden sind: bernard.moll@bk.admin.ch
- die alternative swissonline-Adresse fällt
weg.
Der Präsident verdankt diese Mitteilung
und verkündet um 20.35 Uhr eine
fünfminütige Pause, nachdem keine weitere
Wortmeldung mehr erfolgt.

II. Gemütlicher Teil

Vizepräsident Markus Keusen stellt der
SV unsere heutige Referentin kurz vor, die
Tourenleiterin und Clubkameradin Eliane
Bärtschi. Und die Einladung zur SV in den
CN hat nicht zu viel versprochen: Eliane
zeigt uns wunderschöne Bergbilder, die
samt und sonders für sich sprechen -
Skispuren in sagenhaft schönen
Pulverschneehängen, von denen man im gegenwärtig

eher lausigen Winter am besten
träumt, stimmungsvolle Sonnenuntergänge,

eindrückliche Bilder vom Mont-Blanc,
von der Altelsflanke, vom Drümännler im
Diemtigtal und und... Nur zu rasch ist die
prachtvolle Diaschau vorbei, und unter dem
herzlichen Applaus der SV dankt Markus
Keusen Eliane Bärtschi für die Gestaltung
des zweiten Versammlungsteils. Er schliesst
die SV um 21.10 Uhr.

Der Protokollführer: Rolf Stolz

SCHNEESCHUHSHOP
BERN

Ihr Spezialist in Bern für Schneeschuhe der Marken

Tubbs - Sherpa - MSR - Northern Lites

Verkauf und Vermietung von Schneeschuhen.
Geführte Tagestouren. Abfahrt ab Bern.

Offizieller Demo-Center für Tubbs-Schneeschuhe

Länggassstrasse 74 - 3012 Bern - 031 301 33 66

www.schneeschuhshop.ch
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